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ACTA DE REUNIÓN MESA DE DIÁLOGO N° 6 UCM CURICO. 

TEMA: ACADEMIA – TRANSPARENCIA – INFRAESTRUCTURA – DEMOCRATIZACIÓN 

FECHA:  Jueves, 26 de agosto de 2021. 
LUGAR:  Teams  
HORA INICIO: 11:00 Hrs. 
HORA TÉRMINO: 12:20 Hrs 
 
PARTICIPANTES  
NOMBRE  CARGO 
MARY CARMEN JARUR VRAC 
ANDRÉS GONZALEZ AVILA DIRECTOR FINANZAS Y OPERACIONES 
KARIN ALVARADO ROJAS DIRECTORA DGE 
MARIO URZÚA GUAZZONI COORDINADOR ORGANIZACIONES ESTUDIANTILES  
PILAR AHUMADA DE LA FUENTE DIRECTORA SEDE 
CONSUELO ORTEGA VALLE CCEE TRABAJO SOCIAL 
DANILO CELEDON TRICEL 
RENATA MUÑOZ FACSE (CONSEJERÍA CANDIDATA) 
 

TEMAS DE LA TABLA: 

Coordinador Organizaciones Estudiantiles da la bienvenida a los integrantes de la mesa. 

COE da a conocer la tabla para esta sesión: 

1. Acta anterior para aprobación. 

Acuerdos mesa anterior 

Sin acuerdos, sesión informativa 

 
Tabla Sesión 26 de agosto: 

• prácticas presenciales y clases presenciales,  
• protocolo covid 
• contacto de la prevencionista de riesgo 
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PUNTOS TRATADOS. 

Temas y Desarrollo: 

DGE da la bienvenida a sexta sesión de mesas de diálogo para el año 2021, informa la forma en 
que se trabajará esta sesión. 

Inicio Sesión 11:00 horas. 

Se informa que sesión del mes de julio fue suspendida por estudiantes, recordándoles la 
importancia de estos espacios de diálogo. 

Del mismo modo DGE informa que en esta sesión nos acompañarán integrantes de Tricel y 
candidata a Consejería de Facultad de Ciencias Sociales y Económicas. 
 
Elecciones 
 
Se entrega la palabra a Danilo Celedón integrante de Tricel. 
Tricel, informa de las fechas y proceso eleccionario tanto de mesa directiva de Federación de 
Estudiantes Sede Talca y principalmente de la elección de consejería de FACSE. 
Importancia de esta nueva figura, ya que será quien representará a los estudiantes en los consejos 
ampliados de facultad. 
Se elige uno por facultad, por lo cual se presenta a dirigentes de Trabajo Social Curicó a la 
candidata Renata Muñoz. 
Informa además que se están agotando todas las instancias para informar a los estudiantes de 
ambas sedes y motivándolos a participar. 
Renata Muñoz, se presenta entregando sus impresiones respecto a este desafío que desea asumir 
como representante estudiantil. 
Tricel y DGE, valoran la candidatura de Renata, ya que además es la única estudiante que quiso 
asumir esta responsabilidad, las otras facultades no tienen postulantes. 
CCEE Trabajo Social, indica que prestará todo el apoyo necesario para informar a sus estudiantes 
de este proceso. 
VRAC, desea éxito a Renata y espera que se pueda animar al resto de estudiantes y facultades. 
Indica que existen aprendizajes que deben ser valorados y asumidos, que son parte de su 
formación, como lo es participar de estas instancias, complementa que es beneficioso para todos. 
DGE, felicita a Renata por asumir el desafío, agradece a Danilo y Tricel por el trabajo que están 
realizando, el cual no ha sido fácil y esperamos un proceso eleccionario ejemplar. 
Directora Sede, indica que es un orgullo compartir la misma facultad y entrega su disposición para 
apoyar en lo que se requiera. 
Director de Finanzas y Operaciones, se suma a las felicitaciones, indicando que el rol que desea 
representar es muy valioso para la institución, ya que ellos son nuestro foco y que estén presentes 
en reuniones como esta y otras es importante. 
CCEE Trabajo Social solicita datos de contacto de Renata, los cuales son compartidos por DGE. 
Renata agradece las muestras de apoyo y buenas vibras para enfrentar este proceso. 
DGE, despide a integrantes de Tricel y candidata a consejería FACSE, deseándole el mayor de los 
éxitos en la elección. 
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Prácticas presenciales y clases presenciales  
 
CCEE Trabajo Social, indica que realizaron un catastro a sus compañeros, para saber la realidad 
respecto al regreso a clases presenciales. 
Entrega los resultados de esta encuesta, la cual compartirá con las autoridades. 
Consulta además por las prácticas y clases presenciales. 
VRAC, toma la palabra e informa que el viernes 27 o lunes 30 se enviará vía correo institucional 
una encuesta en un tenor parecido al catastro realizado por el CCEE. 
El tema crítico de la presencialidad es estar en la Universidad. 
Los aforos de cada sala, son revisados por el Departamento de Prevención de Riesgos (PRI), donde 
existe una relación de 4:1 aproximadamente. 
En relación a las prácticas, en términos generales y como se indicó en una sesión anterior, siempre 
se han autorizado, si es importante conocer los protocolos de los lugares o instituciones donde 
realizarán la práctica, los cuales son evaluados caso a caso. 
Se aumentará gradualmente la presencialidad a actividades académicas, donde esperamos un 30% 
aproximadamente de actividades. 
Importante señalar que con los estudiantes de 1° y 2° año (los más afectados) se están realizando 
actividades, principalmente de vinculación. 
Según Minsal el 87% de los estudiantes UCM se encuentran vacunados. 
En relación a la obligatoriedad de asistir, cada situación es distinta, el tránsito debe ser paulatino. 
Por ejemplo, que ocurre con los estudiantes que no viven en las comunas donde estudian, 
debemos dar apoyo a estos casos, para ello buscar una figura para afrontar esta situación. 
El transporte, el alojamiento, la alimentación, son problemas que se deben tener en cuenta. 
CCEE Trabajo Social, indica que por lo que ellos han logrado averiguar en Fundación a la cual 
pertenece el Hogar donde uno de los integrantes vive quedan cupos para estudiantes (3 casas para 
hombres y 1 para mujeres) 
DGE indica que esta es un tema más solidario, no contamos con un convenio con el obispado (a 
quien pertenece los hogares mencionados), si contamos con algunos cupos, por lo que instamos a 
los estudiantes a postular, en los hogares de UCM existen cupos. 
VRAC, consulta si los estudiantes que viven en Curicó, por ejemplo, podrían recibir a alguno de sus 
compañeros unos días, mientras están en clases. 
 
En otro punto CCEE Trabajo Social señala que desde la Escuela no recibe la misma información que 
se nos presenta en estas sesiones, específicamente con las autorizaciones para las prácticas 
presenciales. 
VRAC indica, que solicitará a través de Dirdoc aclarar esta situación con dirección de escuela. 
 
En relación a la Beca de Fotocopias, estudiantes consultan que pasa cuando no se cuenta con la 
credencial, ya que se les solicita al momento de imprimir. 
DGE aclara que pueden presentar su cédula de identidad. 
 
Toma de Ramos 
 
CCEE de Trabajo Social, consulta si se realizará una evaluación del proceso de toma de ramos, esto 
debido a los múltiples inconvenientes que sufrieron para tomar sus cursos. 
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VRAC, señala que nos encontramos en la Fase II, variante académica del proyecto Titán. 
Por primera vez se habilitó la toma de asignaturas a través de esta plataforma y que aún faltan 8 
meses para su integración completa. 
Se atiende la consulta y se derivará al equipo, ya que todas las mejoras que se puedan realizar se 
evaluarán y realizarán. 
Planteará un levantamiento y consulta a estudiantes respecto al proceso. 
Presidenta de CCEE señala en relación al tema, que ella personalmente no pudo inscribir 
asignaturas por falta de cupos. 
A algunos de sus compañeros les aparecían asignaturas antiguas o aprobadas. 
Indica que sería conveniente un video más explicativo y poder conocer que significan los códigos 
que aparecían, ya que eran indescifrables. 
La mayoría de los estudiantes se guio por la información de una página de rrss. 
VRAC, reconoce que existieron inconvenientes, el cambio es profundo, por lo cual toda la 
institución debe adaptarse. 
Existió migración de datos y siempre estaremos dispuestos a la mejora continua. 
 
Varios 
 
La conversación se centra en la falta de participación de los estudiantes en la organización 
estudiantil, puesto que sólo Trabajo Social posee un CCEE vigente. 
CCEE Trabajo Social, sostiene que a pesar de todos los esfuerzos tanto de DGE, la universidad y 
ellos como dirigentes, no ha sido posible motivar a los estudiantes a participar, lo cual es difícil de 
entender. 
 
Finaliza sesión a las 12:20 horas 
 
DGE indica que enviará el acta de la reunión a los presentes para que pueda ser revisada y una vez 
que se esté de acuerdo poder compartirla con los estudiantes y subirla al portal. 
 
Acuerdos. 

• CCEE compartirá resultados de encuesta realizada en relación a presencialidad. 
• Informar situación de prácticas presenciales con dirección de escuela de Trabajo Social a 

través de Dirdoc. 
• Levantamiento al equipo y consulta a estudiantes respecto al proceso de toma de 

asignaturas. 
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Firma Aprobación Acta. 

NOMBRE  FIRMA 
MARY CARMEN JARUR  
ANDRÉS GONZALEZ AVILA  
KARIN ALVARADO ROJAS  
MARIO URZÚA GUAZZONI  
PILAR AHUMADA DE LA FUENTE  
CONSUELO ORTEGA VALLE  
DANILO CELEDON  
RENATA MUÑOZ  
 

 

 

 

 

 

 

                Mario Urzúa Guazzoni.      Karin Alvarado Rojas 
Coordinador de Organizaciones Estudiantiles                            Directora 
          Dirección General Estudiantil             Dirección General Estudiantil. 


